

CHEZ VOUS

LANGOËLAN

« Le petit seau rouge », un livre qui rend hommage au pays pourlet

À partir des souvenirs de son père, Marcel, Solange Créquer-Le Baron a rédigé « Le petit seau rouge », témoignage de la vie d'un paysan du pays pourlet. Une présentation du livre sera donnée samedi en présence de l'Orchestre SMS du Moulin à sons de Loudéac.

« Cela fait drôle de voir le livre enfin imprimé. Je suis tout émue, je viens, tout juste, de le récupérer à l'imprimerie. » Solange Créquer-Le Baron a présenté, mardi, son livre « Le petit seau rouge ». « C'est le fruit d'un travail de longue haleine. La dernière année a été intensive, mais le collectage avait commencé bien avant ».

Hommage à la langue bretonne

Cet ouvrage a été conçu à partir des souvenirs de son père, Marcel Le Baron. « Toutes les occasions étaient bonnes pour échanger avec lui et un sujet en amenait toujours un autre ». Petit à petit, en confiance, son père Marcel qui n'a pas pour habitude de parler de lui, s'est confié à sa fille et a déroulé sa vie de



Solange Créquer-Le Baron présentera son livre, samedi 8 février, à la salle polyvalente de Langoëlan.

paysan du pays pourlet, qui a vécu les bouleversements d'une époque et les changements de société. Grâce aux cahiers noircis et aux enregistrements faits lorsque cela était possible, Solange a eu assez de matière pour écrire ce récit qui retrace les décennies passées. Ses études d'ethnologie l'ont sans doute aidée à mener à bien cet ouvrage. Il faut savoir que Marcel est né à Gouarec en 1931. Il a toujours habité à Langoëlan, où il a rencontré sa femme, Armelle, et élevé sept enfants.

Ce récit en français rend aussi hommage à la poésie de la langue bretonne, langue du quotidien de Marcel.

Solange rajoute : « Je suis sûre que ce récit de vie résonnera avec les parcours et les histoires de beaucoup de familles ». Elle veut son ouvrage comme : drôle, touchant et poétique, où on avance dans le sillon d'une vie de paysan et dans les couloirs du temps.

Pour célébrer la sortie du « Petit seau rouge », une rencontre ouverte à tous sera organisée samedi 8 février, à 14 h 30, à la salle municipale de Langoëlan. L'Orchestre SMS du Moulin à sons de Loudéac, dirigé par Claude Le Baron, fils de Marcel, assurera une prestation pour accompagner la lecture de passages du livre et fera sûrement danser, notamment la fameuse gavotte pourleth.

LE FAOUËT

Les projets de Ty Ar Milad soutenus

« L'assemblée générale de l'association Ty Ar Milad, jeudi 6 février, a été l'occasion pour le président, Marc Droual, de revenir sur les actions et réalisations menées en 2019 en faveur des résidents de la résidence autonomie Les Asphodèles. « Avec l'achat et le don du minibus neuf places, mais aussi de deux salons de jardin et de cinq ordinateurs, le tout pour une valeur

d'environ 40 000 €, on peut dire que notre association a bien œuvré ».

Les objectifs 2020 sont tracés et l'association envisage l'acquisition de matériels adaptés pour les résidents malvoyants et malentendants. « Tout comme pour le projet du minibus, cela va nécessiter de solliciter des subventions auprès de différents partenaires. Dans ce

sens, nous avons reçu une aide de 1 100 € de Crédit Mutuel de Bretagne et d'autres demandes sont en cours. Bien entendu, nos actions comme le vide-greniers en septembre ou le marché de Noël en décembre alimenteront ce projet. Enfin n'oublions pas le 30^e anniversaire de la résidence, qui sera fêté début octobre », a conclu le président.



À l'issue de leur assemblée générale, les membres de l'association Ty Ar Milad ont reçu un chèque de 1 100 € de la part de la caisse locale du Crédit Mutuel de Bretagne.

SAINT-TUGDUAL

Raymond Siou mènera une liste aux municipales

Municipales 2020

Comme Maryse Le Bris, la maire, avait annoncé qu'elle ne briguerait un second mandat, la commune était dans l'expectative pour les prochaines municipales. Mais cette semaine, le mystère s'est dévoilé. Un homme a décidé de mener une liste pour les suffrages des 15 et 22 mars prochains. Raymond Siou a en effet annoncé qu'il conduirait une équipe pour postuler à la mairie. Cet agriculteur en culture et production porcine, est père de trois enfants. Il est bien connu dans la commune, et n'est pas un néophyte en politique municipale.

Une liste bientôt dévoilée

Âgé de 60 ans, il était déjà candidat aux municipales de 2014. Il avait été élu, et s'était retrouvé deuxième adjoint, suite à une démission. Des problèmes au sein du conseil avaient conduit à une démission en bloc de celui-ci, fin 2016. Il avait fallu alors retourner aux urnes. Raymond Siou était à nouveau candidat, sur la liste de celle qui deviendra maire, Maryse Le Bris. Élu une nouvelle fois, il est promu pre-

mier adjoint au maire, avec en charge les finances, le personnel et l'économie.

Raymond Siou se présente comme étant « très attaché à ma commune. Je souhaite poursuivre mon engagement pour celle-ci, en continuant dans l'esprit de l'équipe actuelle, qui est basé sur la cohésion et la sérénité ». Il renchérit : « Ma liste avance, elle devrait être finalisée dans les prochains jours, et sera sous peu dévoilée au grand public ».

Pour l'heure, c'est la seule annonce faite dans le cadre des municipales sur la commune. Il y a fort à parier que ce sera l'unique liste.



Premier adjoint de l'équipe actuelle, Raymond Siou sera tête de liste aux prochaines municipales.

En bref

GUISCRIF • Un bouquet gourmand pour la Saint-Valentin



Brin d'idées animait le premier atelier floral de l'année, mercredi après-midi, à la salle Lucky. Le thème était « l'amour à croquer ! », dans le cadre de la Saint-Valentin, qui approche à grands pas. « L'idée est de mélanger fleurs et légumes pour un bouquet gourmand très

coloré. Nous faisons même de la sculpture sur pomme et ça plaît beaucoup », expliquait l'animatrice, Morgane Christien. Elle animera d'autres ateliers le mercredi 11 mars, le mercredi 8 avril et le mercredi 13 mai.

Contact : Morgane Christien, 24 place de la Mairie, tél. 09 86 23 96 34.

PLOËRDUT • Les parents d'élèves préparent le repas à emporter



Les membres de l'Apeep (parents d'élèves de l'école publique) se sont retrouvés mardi pour finaliser leur prochaine animation.

L'indisponibilité de la salle polyvalente a poussé l'équipe dirigeante à changer son fusil d'épaule. Initialement elle propose une tartiflette en février, et a donc changé de programme pour 2020. Elle concoctera un chili con carne qui sera vendu uniquement à emporter. Lors de la dernière réunion, le bureau a calé les tâches de chacun pour la préparation et la vente du plat. Les parts sont vendues au tarif de 8 €, adultes, et 6 €, enfants. Elles seront à récupérer le samedi 15 février, de 17 h à 20 h, à la cantine municipale. Il est impératif de réserver ses parts par téléphone 06 86 46 49 05, ou par mail :

apeep.ploerdut@gmail.com, ou par Messenger sur Facebook. D'autre part, la date du samedi 27 juin a été retenue pour la 4^e édition du tournoi de Molkky, dans les jardins de la mairie, inscriptions limitées à 32 doublettes.